
 
 

 
Der Oberbürgermeister  

Dezernat, Dienststelle 
IV/52/520/2 

 Vorlage-Nr.: 13.10.2010 

4217/2010 
 

 
Unterlage zur Sitzung im 

öffentlichen Teil 
 
 

Gremium  am TOP 
Sportausschuss 02.11.2010  
 
Anlass: 

 Mitteilung der Verwal-
tung 

    

      
 Beantwortung von An-

fragen 
aus früheren Sitzungen  

 Beantwortung einer An-
frage  
nach § 4 der Geschäfts-
ordnung 

Stellungnahme zu ei-
nem 
Antrag nach § 3 der 
Geschäftsordnung 

 
 
 
Spielbetrieb Jung-Haie KEC 
 
In der Sitzung des Sportausschusses vom 21.09.2010 bittet RM Uckermann um Informati-
on darüber, inwieweit die Problemlage für den Spielbetrieb der Jung-Haie aufgrund feh-
lender Zahlungen der Stadt besteht. 
 
Hierzu nimmt die Verwaltung wie folgt Stellung: 
 
Die bewilligte Amateureissportförderung der Stadt Köln wurde in der Wintersaison 
2009/2010 allen berechtigten Vereinen in zwei Raten, jeweils vor der 1. und 2. Hälfte der 
Wintersaison, ausgezahlt.  
 
Grundsätzlich steht bekannter Weise auch 2010/2011 nach wie vor der gleiche Gesamtbe-
trag zur Verteilung nach den bisherigen Kriterien an alle berechtigten Vereine zur Verfü-
gung.  
 
Fehlende Zahlungen der Stadt Köln bestehen insoweit folglich nicht. 
 
 
  
 


